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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1804/2020 )

Eingereicht am 26.08.2020 um 15:00 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Zuwegung zur BAB 7

Bereits mehrfach war die Zuwegung zur BAB 7 aus Wülferode ein Thema in diesem 
Bezirksrat, gerade die Ausgestaltung einer entsprechenden Barriere vor der Auffahrt zur 
BAB 7. Eine für alle zufrieden stellende Lösung wurde bis heute nicht umgesetzt und auch 
ein bereits mehrfach geforderter Vor-Ort-Termin fand bisher nicht statt.

Frage an die Verwaltung:

Wann organisiert die Fachverwaltung einen Vor-Ort-Termin mit allen Beteiligten, aus 
Verwaltung, Einsatzkräften und Bezirksrat, um die weiterhin bestehenden Probleme

18.63.06.BRB
Hannover / 26.08.2020


